



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和2年5月11日 第2号 文責：校長

ピンチをチャンスに

中身で勝負!の学習・行事を再構築しよう

4月11日から1ヶ月間の臨時休校が終わり、段階的ではありますが学校が再開しました。3月から約2ヶ月間「自宅待機」という異例の長期休校でした。休校中は友達と会ってお話しや相談ができなかったり、思う存分体を動かせなかったり、特に3年生は学習への不安が募る毎日だったことでしょう。

その中で、みなさんから事故や怪我、感染等の報告が一件もなかったことに安堵すると共に、休校中の事故防止・感染予防に対する危機意識の高さ、そして何より命を守る行動が実践できた皆さんを誇りに思います。

☆休校中の登校日では手洗い、換気、三密回避に注意しました。



長期の臨時休校に伴い、これから学校で生活する時間は例年より短い1年となります。修学旅行や職場体験学習の延期、諸行事の中止のように、今年度は例年通りの学習や行事等はできません。しかし、3学期終業式では「最も充実した1年だった」と実感できるような、効率的で質の高い「学習の取り組み方や行事のあり方」を先生方とみなさんとで知恵を絞って再構築する1年にしたいと願っています。中身で勝負の1年です。

先生方も一生懸命遅れを取り戻すよう頑張ります。ぜひみなさんも、1分1秒を大切にして授業や行事、部活動に取り組んで下さい。そして、もっと良い考え方や取り組み方があれば、どんどん先生方に教えてください。山辺中学校全員の力を結集して、このピンチをチャンスに変えましょう。

再スタートは「ゆっくり・じっくり・丁寧に」

長期休校により、朝食を抜いたり、昼夜逆転になったり、生活のリズムが乱れがちになった皆さんも多いのではと推察しています。学習・運動の効果を上げる大前提は規則正しい生活です。少しずつ学校生活のリズムに戻すよう心がけてください。急激な変化は大きな負担がかかります。先生方とは2週間ほど「ならし期間」として、ゆっくり・じっくり・丁寧に、授業や行事に取り組むよう打ち合わせをしています。課題の提出や友人関係等、心配な事や困った事があれば遠慮なく先生方に相談してください。

試合に臨む前は入念なウォーミングアップが必要です。寝起きの直後に試合はできません。特に1年生のみなさんは、あせらずじっくり山辺中の生活リズムにペースを合わせて行きましょう。

マスクのご提供ありがとうございました

山辺町内からマスクのご提供を頂きましたので紹介いたします。現在子供たちには、登校から学校生活全般でマスク着用を指導しています。まだまだお店では品薄状態の中、大変ありがたく思います。ご提供いただきました方々に厚く感謝申し上げます。マスクは5月11日に生徒たちに3枚配布いたしました。

～ご紹介～

- | | |
|---------------|------------------------|
| ○文部科学省 より | 生徒1人2枚（布製）※1枚は5月中に配布予定 |
| ○町ニット同業会 様より | 生徒1人1枚（布製） |
| ○米富繊維株式会社 様より | 生徒1人1枚（布製） |

